

4 Politique

Législatives 2018

Mobilisation populaire autour d'Ali Akbar Onanga Y'Obegue

SM
Akiéni/Gabon

C'était le week-end dernier, à Akiéni, à l'occasion du lancement des activités du Parti démocratique Gabonais (PDG), dans le département de Lekoni-Lekori. Avec pour symbole fort, l'inauguration d'une permanence politique.

LES militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de Lekoni-Lekori (Akiéni), dans la province du Haut-Ogooué, ont désormais une permanence politique située au centre de la commune d'Akiéni, baptisée, "La Maison du parti". Elle a été inaugurée, samedi dernier, par Ludovic Ngodjiga secrétaire provincial du PDG dans le Haut-Ogooué. A la faveur d'un grand rassemblement à la place des fêtes de ladite localité. En présence, entre autres, des membres du Bureau politique, Ali Akbar Onanga Y'Obegue, Sylvain Enkoro, de plusieurs cadres locaux du parti au pouvoir, et autres originaires dudit département.

Symbole d'une nouvelle dynamique impulsée par les nouveaux patrons politiques du département, l'inauguration dudit siège marque également le lancement des activités du PDG, à Lekoni-Lekori. Ce d'autant que, la cérémonie y re-



Photo : SM

Bain de foule à l'arrivée des cadres politiques du département.



Photo : SM

Une phase du don à l'endroit des population du département.

lative a tout de suite fait place à une première réunion des cadres et statutaires du PDG dans cette localité. Il s'est notamment agi, pour les deux membres du Bureau politique, de revenir sur le dernier Congrès ordinaire "avancé" de leur formation politique, et de faire le point sur la double

réunion, la semaine dernière, des deux plus hautes instances décisionnelles du parti, au tour du "Distingué camarade président", Ali Bongo Ondimba. De même, ils ont abordé les questions relatives au nouveau découpage électoral et à l'opération d'enrôlement à venir. Puis, la réunion de l'UFPDG,



Photo : SM

Une phase ici des responsables à l'entame de la réunion.



Photo : SM

Le nouveau siège du PDG à Akiéni, symbole d'un nouveau souffle.

autour de leur déléguée nationale. Enfin, la deuxième assemblée générale du groupe socioculturel PDG, "Le kièle a buga". En somme, il a été question de mobiliser les troupes en vue des prochaines échéances électorales, essentiellement les Législatives. Conformément aux

recommandations des plus hautes instances du parti qui entendent redorer son image sur toute l'étendue du territoire national. Toute chose qui semble bien partie pour le département de Lekoni-Lekori, avec l'acquisition de cette nouvelle permanence politique. Laquelle, à en croire les mi-

litants de base, était attendue depuis un peu plus de deux décennies déjà. «Pour nous, c'est une infrastructure de base dont l'absence nous a souvent posé du tort ces dernières années», a apprécié un militant. Et de poursuivre : «Aujourd'hui, le militant PDG de Lekoni-Lekori, sait désormais où se rendre pour recueillir toutes les informations concernant le parti».

Pour le membre du Bureau politique, Ali Akbar Onanga Y'Obegue cette Maison du parti sera assurément le lieu où les responsables du PDG en général, et des structures de base en particulier trouveront "les services concrets et opérationnels" nécessaires pour mener à bien leurs actions d'autant plus qu'un véhicule a été également mis à la disposition de la permanence.

A noter qu'en marge de cet événement, les deux membres du Bureau politique ont fait une série de dons, parmi lesquels des médicaments au centre médical d'Akiéni, du matériel informatique dans tous les établissements du département, et surtout une épicerie à la disposition des populations du cru. A signaler aussi la présence de Mme Patience Dabany, native de la localité, qui a également offert divers produits "aux militantes de la première heure".

Législatives 2018

Les contradictions s'accroissent à la CNR

O. N. & C. O.
Libreville/Gabon

Mardi dernier, le tour est revenu aux coordinations provinciales de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), groupement politique qui soutient Jean Ping, de refuser la participation de ce groupement politique au prochain scrutin législatif. C'était à la faveur d'une déclaration faite, en leur nom, par Noël Borobo Epembia.

LA participation ou non aux élections législatives n'a pas encore cessé de diviser la Coalition pour la nouvelle République (CNR) dirigée par l'ancien

principal candidat de l'opposition à la Présidentielle de 2016, Jean Ping. Avec la sortie, dernièrement à Libreville, de ses coordinations provinciales, les positions se radicalisent de plus en plus. Par la voix de Noël Borobo Epembia, ces structures de base estiment inopportun pour la CNR, de participer au prochain scrutin législatif prévu pour le 28 avril prochain, au plus tard. Cette sortie fait suite à la volonté exprimée par quatre formations politiques du même bord de participer audit scrutin. Il s'agit de l'Union nationale (UN) de Zacharie Myboto, les "Démocrates" de Guy

Nzouba Ndama, le Rassemblement "Héritage et Modernité" d'Alexandre Barro Chambrier, et l'Union et Solidarité (US) de Jean de Dieu Moukagni Iwangou. Ces coordinations provinciales épousent plutôt la "position du refus" défendue par le groupe de onze autres partis dont Vincent Moulengui Boukossou avait été le porte-parole. La même position est partagée par Jean Eyeghe Ndong, un autre membre de la galaxie Ping. "Les coordinations provinciales, a dit Borobo Epembia, soutiennent la position des onze partis et désapprouvent publiquement celle des quatre (...). Leur



Photo : Chris Oyame

Noël Bourobou Epembia, a lu la déclaration des coordinations provinciales et de la diaspora.

responsabilité est d'autant plus grande que les élections législatives projetées seront organisées par les mêmes institutions aux or-

dres, et à peine maquillées, responsables de toutes les mascarades électorales qu'a connues notre pays depuis 1990."

Et l'orateur de poursuivre : "C'est pourquoi, nous annonçons la création, par les coordinations provinciales, du mouvement citoyen dénommé Refus citoyen". Celui-ci vise les objectifs suivants : refuser la tenue des prochaines élections législatives d'avril 2018 en les empêchant par tous les moyens ; et poursuivre la résistance jusqu'à la victoire finale qui sera consacrée par l'investiture officielle à la magistrature suprême de leur mentor. Rappelons que sur ce débat qui mine son camp, Jean Ping avait annoncé qu'il devait parler. Cette sortie est toujours attendue.

CHANGEMENTS

COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 02/03/2018

Union Gabonaise de Banque

SiteWeb : <http://www.ugb-banque.com>

DEV	FIXING			VENTE BILLETS (sans frais)	
	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA
XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxxx	1 EUR	655,957
USD	1,2171	1USD =	538,951	1 USD	554,687
CAD	1,5654	1CAD =	419,035	1 CAD	447,056
JPY	129,9800	1JPY =	5,047	100 JPY	529,867
GBP	0,8852	1GBP =	741,027	1 GBP	777,678
CHF	1,1519	1CHF =	569,457	100 CHF	60 096,02
ZAR	14,5200	1ZAR =	45,176	100 ZAR	4 697,77
MAD	11,2878	1MAD =	58,112	1 MAD	60,77
CNY	7,7290	1CNY =	84,870	1CNY	87,42
KES	123,3500	1KES =	5,318	1KES	5,48

INDICES BOURSIERS

en date du

CAC 40	02/03/2018	5 258,42
DOW JONES	02/03/2018	24
879,60		

BRENT (IPE) US Dollars/Baril
02 Mars 2018: 63,68